
Protokoll
5. Sitzung. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 18,
öffentlich)
Datum: 28.06.2018 Ort der Sitzung: Besprechungszimmer des Rektorats
Beginn: 20:00 Uhr Sitzungsleitung: Rebecca Diewitz
Ende: 20:50 Uhr Protokollführer: Benjamin Bonk

Anwesenheit
Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt)

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3
JC Jonas Curdes X AK Anita Katheras X LW Linus Walter E
FH Felix Hallfarth X JR Julia Richter X RD Rebecca Diewitz X
VW Vincent Weinrich X MR Manuel Rothenberger X JB Johannes Bauer X

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6
VS Vivian Schünemann X CK Christoph Kobold X TE Tobias Eichhorn E
LF Lea Fränzle E TL Torsten Lehmann X ER Elena Ries X
BB Benjamin Bonk X FP Florian Pratsch E DS David Schubert E

Unterschriften
Sitzungsleiter: Protokollant:



Tagesordnung

1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

2 Änderung der Tagesordnung

3 Finanzanträge

4 Protokollabstimmung
4.1 Corporate Design

5 Brunch-Kassierer am 01.07.2018

6 Inforundlauf

7 Sonstiges

8 Termin nächste Sitzung
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1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
Es sind 13 von 18 Mitgliedern anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig.

2 Änderung der Tagesordnung
TOP Personal Intern verschoben nach Sonstiges.
Referat Technik beantragt einen zusätzlichen TOP für das Thema Corporate Design. Wird
als Top 4.1 eingeschoben

3 Finanzanträge
Der FSR 3 stellt zwei Honorarverträge über je 30e für die Schiedsrichter beim NaWi Cup

Der StuRa möge beschließen, die vorliegenden Honorarverträge anzunehmen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

4 Protokollabstimmung
Es liegt ein Protokoll vor vom 21.06.2018

Der StuRa möge beschließen, das vorliegende Protokoll unter Vorbehalt der Ände-
rungen anzunehmen.

Abstimmungsergebnis: 12 von 13 dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

4.1 Corporate Design

Referat Technik stellt seine Vorstellung von einem einheitlichen Außenauftritt vor. Das
Referat regt an, eine Arbeitsgruppe zu gründen, welche die Homepage überarbeitet und die
Dokumente anpasst damit es ein einheitliches Bild nach außen gibt. Auf Nachfrage
bestätigt das Referat, dass das Corporate Design der TU Bergakademie Freiberg gerne als
Grundlage genommen werden kann. Der StuRa ist der Auffassung, dass das Thema wichtig
ist, jedoch nicht die höchste Priorität aktuell hat weswegen das Thema auf der nächsten
Sitzung nochmal angesprochen wird. Die Mitglieder des StuRa sollen sich bis dahin damit
vertraut machen und überlegen ob Sie Zeit und Interesse haben der Arbeitsgruppe
anzugehören

5 Brunch-Kassierer am 01.07.2018
AK und BB machen Kassierer
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6 Inforundlauf

Vorsitzende

Julien Göthel hat sich dagegen entschieden Sportreferent zu sein.
Weiterhin wurde mitgeteilt, dass das Treffen mit dem Rektor voraussichtlich am 30.07.2018
um 14:00 Uhr oder am 31.7.2018 um 13:00 Uhr stattfinden wird. Es wird deswegen noch
eine E-Mail an den Rektor geschickt.

Sprecherin

Es wurde die Planung vom Gremienkonvent durchgeführt und dazu eingeladen.
Fr. Schellbach würde gerne die Planung für die Erstiwoche begleiten. Der StuRa würde
daher Fr. Schellbach auf die Sitzung nach dem Gremienkonvent einladen.

Referat Finanzen

Tagesgeschäft und die ganzen Unterlagen wurden auf den aktuellen Stand gebracht

Referat Technik

Informationen über Probleme der Technik die behoben wurden; Die Festplatte des
Finanzer-PC ist seit Mittwoch defekt, weswegen eine neue SSD Festplatte eingebaut wurde.
Seitdem ist er wieder voll funktionsfähig.

Referat Öffentlichkeitsarbeit

Nichts besonderes passiert

Referat Studium und Bildung

Es wurde darüber informiert, dass nun 5 Personen Beratungen für das Referat
durchführen. Die Referatsmitglieder stehen auf der Homepage. Der Referatsleiter will die
verschiedene Institutionen besuchen und sich über den Stand der Dinge informieren. Beim
Gremienstammtisch am Montag wurden die Themen Datenschutz, Slack und Facebook
besprochen. Des Weiteren wurde die Erstiwoche besprochen sowie das Gassenfest. Es
wurde festgelegt, dass innerhalb der nächsten zwei Wochen ein Hauptverantwortlicher für
die Koordinierung der Veranstaltung gefunden werden soll, sonst wird die Veranstaltung
fallengelassen.

Referat Studentenwerk und Soziales

Es wurde ein Treffen mit dem Studentenwerk vereinbart. Weiterhin wurde darüber
nachgedacht wie das Visitenkartendesign sein soll, damit diese personalisiert sind und
gleichzeitig nicht jedes Jahr neu angeschafft werden müssen. Lösungsvorschlag vom Referat
Technik war ein QR Code
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Referat Kultur und Sport

Das Referat versucht den FSR6 zu kontaktieren bezüglich der Erstiwoche, des Weiteren
sollen die AG’s wegen der Erstiwoche kontaktiert werden.

7 Sonstiges
Es gab Fragen von JB bezüglich der Gründung einer AG. Diese wurden durch Teile des
StuRa beantwortet

8 Termin nächste Sitzung
05.07.2018, 20:00 Uhr, Besprechungszimmer des Rektorats
Protokollant auf der nächsten Sitzung ist AK.
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